



Finales départementales sports collectifs

publié le 07/03/2019

Pluie de médailles sur Chabanais

Ce mercredi 6 mars se sont déroulées les finales UNSS départementales concernant les sports collectifs sur 10 gymnases de l'agglomération Angoumoisine. Ces finales viennent concrétiser les saisons en handball, futsal, football et se déroulent à l'issue d'un championnat district. Pour y être convié il fallait donc être champion ou vice champion au niveau district et passer le cap des demi finales départementales qui avaient lieu avant les vacances de février.

L'association sportive du collège était déjà très fière de ses élèves puisque 6 équipes sur 8 possibles sont parvenues au stade des finales départementales . Ce record de participation fait du collège de Chabanais le plus représenté à ce niveau de la compétition en Charente. A la quantité s'est associée la qualité puisque les différentes équipes reviennent avec pas moins de 5 médailles dans les valises dont une en or.

En football la médaille de bronze est remportée par les benjamins, tandis que les minimes garçons sont consacrés vices champions départementaux.

En handball les benjamines sont vices championnes à l'issue d'un match disputé qui aurait pu basculer en leur faveur face à une très belle équipe de Cognac (9-11).

En futsal les minimes filles montent, elles aussi, sur la deuxième marche du podium.

Quant aux benjamins, en futsal, la médaille d'or qu'ils portent fièrement autour du cou ne souffre d'aucune contestation après un parcours sans faute et aucune défaite sur les phases finales (5 victoires en 6 matchs au total, depuis le début du championnat district). Cette très belle performance est une œuvre collective puisque tous les joueurs de l'équipe ont marqué en finale, exception faite de notre gardien auteur pour sa part de parades de grande classe. Ils auront l'honneur de représenter le collège, ainsi que le département de la Charente, lors du championnat académique se tenant à La Rochelle le 20 mars prochain.

Les enseignants d'EPS souhaitent remercier tous les acteurs du collège qui se sont investis pour permettre aux élèves d'évoluer dans les meilleures conditions. Des remerciements sont à adresser également aux élèves pour leur participation chaque mercredi, ainsi qu'à leur état d'esprit qui donne une très belle image du collège, et d'eux-mêmes, dans tout les gymnases Charentais.





Les enseignants d'EPS, Stéphanie Wagner, Nicolas Victoria, Luc Lechevallier.